

Produk Indonesia Marketingnya dari Jerman, KP. Norman: Bangga Produk Indonesia Mendunia

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Mar 11, 2023 - 18:50



Sukabumi - Di Indonesia kita melekat dengan kata mebel atau kayu, yaitu peralatan rumah tangga dan lainnya dari bahan kayu. Selain kata mebel juga populis disebut dengan kata furnitur.

Mebel atau furnitur adalah merupakan perlengkapan rumah, kantor dan lainnya dalam kehidupan kita sehari-hari. Seperti contoh mebel atau furnitur seperti, lemari, meja makan, kursi, dan lainnya.

Sebagai salah satu Komisari Independen di PT Berdikari Meubel Nusantara yang bergerak di bidang meubel atau furnitur, Kanjeng Pangeran Norman Hadinegoro

terus bangun komunikasi dengan berbagai pihak, baik dalam atau pun luar negeri untuk terus promosikan produk dalam negeri menjadi produk yang sangat layak diperhitungkan di kancah internasional.

Bahkan, diketahui dari salah satu marketing dari PT. BMN berasal dari Jerman dan sudah lancar berbahasa Indonesia.

Terlihat dalam Video yang diunggah oleh akun youtube Mata Sosial, Kp. Norman Hadinegoro berdiskusi dan ngobrol santai dengan marketingnya yang berasal dari Jerman tersebut.

Mr Marco Dickel (Marketing PT BMN- dari Germany) terlihat menjawab dan menjelaskan tentang produk dan kegiatan PT. BMN KP. Norman Hadinegoro (Komisaris Independen) PT. BMN. Ngobrol santai tersebut di sela-sela pameran di booth PT BMN hall B-064b, JI Expo Kemayoran pada hari Sabtu 11 Maret 2023.

Simak vidionya ya!

Saat dihubungi melalui sambungan WhatsAapnya KP. Norman menjelaskan, bahwa kita harus bangga punya produk dalam negeri yang bisa menembus di berbagai negara di belahan dunia ini.

“PT. BMN di Jatim itu semua orang kita yang ngerjakan, nah ini untuk pemasaran ada dari orang Jerman, beliau ini salah satu marketing kita yang terus promosikan produk dalam negeri, kita harus bangga dong produk dalam negeri bisa bermain di kancah perdagangan internasional,” jelasnya.

Selain itu, Norman juga menjelaskan bahwa PT. BMN terus komitmen untuk turut serta memajukan UMKM di Indonesia agar kita terus bisa bangkit dan bangga jadi Orang Indonesia.

“Kita harus bangga jadi orang Indonesia” ucapnya.